



PRESS RELEASE

¡Bienvenido a la selva! **Descubre el Amazonas con WILTOPIA y PLAYMOBIL**

El Amazonas y el delta del río que lo rodea constituyen una de las regiones más fascinantes y con mayor biodiversidad del planeta. Decenas de miles de plantas, 2,5 millones de especies de insectos y cerca de 2.000 especies de aves y mamíferos se reúnen en 7 kilómetros cuadrados de selva, ¡así que hay mucha diversión en la selva tropical! El tema de PLAYMOBIL **Wiltopia** cuenta a los niños todo lo que hay que descubrir en la selva tropical, permitiéndoles sumergirse en esta impresionante región y acercarse a sus habitantes. ¡Con mucha diversión y muchos materiales sostenibles con la calidad testada de PLAYMOBIL!

Bienvenido al Amazonas

Wiltopia se trata de crecer en un mundo en el que los animales y la naturaleza sean apreciados y protegidos. Para ello, es fundamental transmitir conocimientos: los niños solo pueden valorar, amar y proteger lo que conocen. Con **Wiltopia**, PLAYMOBIL conecta el juego y el aprendizaje de una forma única que hace tangibles las complejas relaciones de la vida cotidiana y del mundo entero. Junto con la moderna familia Palmer, los niños viajan a la selva tropical con seis nuevos y coloridos sets de juego y se sumergen en un amplio mundo caracterizado por sus originales accesorios, su infinita atención al detalle, un montón de nuevos animales PLAYMOBIL y emocionantes aventuras. En el **Centro de Cuidados de Animales**, los animales heridos que se encuentran en la selva son rehabilitados por el director de la clínica y Sofía Palmer antes de ser liberados de nuevo en la naturaleza. La **Torre de Investigación con Brújula** ofrece a la familia una gran vista sobre la selva tropical gracias a su plataforma de observación giratoria, mientras que la brújula desmontable les ayuda a orientarse para la próxima excursión. La **Selva Tropical luz nocturna** acompaña a los pequeños exploradores al país de los sueños con suaves sonidos de la selva, y el **Viaje en Barco a los Manatíes** invita a los niños a ser creativos mientras chapotean en la bañera con los manatíes de nuevo diseño y un nenúfar flotante. Cuando se trata de emergencias en la selva, el veterinario Jamie Palmer puede confiar en su **Quad Rescate de Animales**, que se utiliza para liberar rápidamente a un jaguar herido, mientras que la pequeña Lu Palmer conoce a su animal favorito en el **Cuidado del Oso Hormiguero**. Además, cada uno de los sets de juego contiene una dosis extra de conocimiento directamente incrustada en los propios objetos, que se amplía en la aplicación web. Cada set de juego de la línea de productos Wiltopia contiene una tarjeta de animal para coleccionar y jugar, que conduce a un contenido de audio exclusivo mediante el escaneo QR. Entre ellos se encuentran los nuevos animales: el mono, el tapir, el manatí y el oso hormiguero.

Calidad duradera y diseño respetuoso con el medio ambiente

Wiltopia es la primera línea de productos de PLAYMOBIL que se fabrica con más del 80% de material sostenible de media. Se utilizan PCR y plásticos de base biológica. Así se conservan los recursos no utilizados y, sobre todo, el medio ambiente al dar una nueva vida a los materiales ya utilizados. PLAYMOBIL y el experto en reciclaje Coolrec, una subsidiaria de Renewi, muestran exactamente cómo funciona esto en un vídeo explicativo de colaboración que se puede visualizar en la aplicación de Wiltopia. De una manera amigable para los niños se muestra cómo los artículos de Wiltopia están hechos de plásticos reciclados que Coolrec recupera de frigoríficos desechados.



PRESS RELEASE

Vivimos en un mundo impresionante con innumerables especies que merece la pena amar y proteger. La línea de productos Wiltopia de PLAYMOBIL imparte conocimientos y hace tangibles las relaciones complejas. De este modo, permite a los pequeños exploradores experimentar de una forma amigable con los niños lo fascinante que es la Tierra y sus diversos habitantes. El material innovador y el enfoque educativo aportan un verdadero valor añadido a la habitación de los niños.



El tema Wiltopia de PLAYMOBIL de un vistazo:

Centro de Cuidado de Animales (L58 x A52x A33 cm) con sala de tratamiento, laboratorio y numerosos accesorios relacionados con el cuidado de los animales | cinco sets más coloridos con características emocionantes y una ayuda extra de conocimiento | nuevo tamaño de figura infantil | Cada set contiene una tarjeta de animal coleccionable con código QR | el código QR lleva a más contenido en la aplicación web | recomendado para edades entre 4 y 10 años | fecha de lanzamiento: 9 de septiembre de 2022

- 71007 Wiltopia – Centro de Cuidados de Animales**
- 71008 Wiltopia – Torre de Investigación con Brújula**
- 71009 Wiltopia – Selva Tropical luz nocturna**
- 71010 Wiltopia – Viaje en Barco a los Manatíes**
- 71011 Wiltopia – Quad Rescate de Animales**
- 71012 Wiltopia – Cuidado del Oso Hormiguero.**

